

Jahrestagung des Fachbereichs Ruhestand in der Hauptstadt

20.03.2022

Die Sprecher des Fachbereiches Ruhestand der Landesverbände und der Verbände BKA und Bundespolizei/Zoll haben sich erstmals zu ihrer Jahrestagung getroffen.

Achtzehn Teilnehmer fanden sich vom 16. bis 18.3.2022 in der neuen Bundesgeschäftsstelle des BDK in Berlin zu einer äußerst kollegialen, harmonischen und konstruktiven Veranstaltung ein.

Genutzt wurde hierzu der Tagungsraum unserer neuen Bundesgeschäftsstelle, der mit modernster Präsentationstechnik bestens ausgerüstet ist und optimale Voraussetzungen für Tagungen in dieser Größenordnung bietet.

Alle Teilnehmer übernachteten in einem Hotel, das mit öffentlichen Verkehrsmitteln in wenigen Minuten problemlos von der Bundesgeschäftsstelle aus erreichbar war. Man war sich schnell darüber einig, auch die nächste Jahrestagung in der Bundesgeschäftsstelle in Berlin auszurichten, auch wenn dies für einige Teilnehmer sehr weite Anreisewege bedeutet. Der Sprecher des Fachbereichs Ruhestand, Günther Ilsen resümiert die Jahrestagung wie folgt:

"Ich freue mich, dass die Sprecher aus den Landesverbänden und Verbänden des BDK so zahlreich an unserer Jahrestagung teilgenommen haben und dass wir hierzu auch Dirk Peglow in seiner Funktion als Bundesvorsitzender als Gast begrüßen durften. Trotz der schrecklichen weltweiten Ereignisse hatten wir eine nachhaltige Tagung mit einem für alle nützlichen Erfahrungsaustausch, was unser Engagement und unseren Einsatz für unsere Ruhestandsmitglieder noch mehr stärken wird. Ein besonderer Dank gilt unserem Bundesgeschäftsführer Bernd Bender und dem gesamten Team der Bundesgeschäftsstelle für die hervorragende Unterstützung unserer Tagung."

Die Ergebnisse der Beratungen mit den Berichten der Landes- und Bundessprecher werden zeitnah mit dem Protokoll allen Berechtigten zur Verfügung gestellt.